

# *Evo Morales qualifie l'augmentation des salaires de mesure rendant digne la vie des Boliviens*

---



La Paz, 28 avril, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a signalé aujourd'hui que l'augmentation du salaire minimum décidée hier par son gouvernement et la COB, la Centrale Ouvrière Bolivienne, rend digne le traitement de ses compatriotes. Il a rappelé qu'en 2005, la Bolivie avait le salaire minimum le plus bas de l'Amérique Latine et que depuis l'accession de son gouvernement au pouvoir, il a été augmenté de 300%.

Hier, le gouvernement et la COB ont décidé d'une augmentation de 10,8% du salaire minimum. Cette résolution porte le salaire minimum à 2 mille boliviens, un peu plus de 200 dollars.



**Radio Habana Cuba**